

Jakarta, 25 Oktober 2019

Jakarta, October 25th, 2019

Ref. No. 025/FI-FL/DIR/X/2019

Kepada Yth.

To.

1 OTORITAS JASA KEUANGAN

Gedung Soemitro Djojohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

1 FINANCIAL SERVICE AUTHORITY

Soemitro Djojohadikusumo Building
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710
Attn. Chairman of Financial Service Authority

2 PT BURSA EFEK INDONESIA

Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I
Jl. Jend. Sudirman kav 52-53
Jakarta 12190
U.p. Direktur Pencatatan

2 PT BURSA EFEK INDONESIA

Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Attn. Director of Listing

Perihal : Bukti iklan

Subject : Advertisement Evidence

Dengan hormat,

Dear Sirs,

Dengan memperhatikan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka juncto Nomor 10/POJK.04/2017 tentang Perubahan atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, bersama surat ini kami atas nama Perseroan, bermaksud menyampaikan bukti iklan Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa yang telah diiklankan pada:

By observing the Financial Services Authority Regulation Number 32 / POJK.04 / 2014 concerning the Plans and Organizing of a Public Company General Meeting of Shareholders juncto Number 10 / POJK.04 / 2017 concerning Amendments to the Financial Services Authority Regulation Number 32 / POJK.04 / 2014 concerning Plans and Organizing of a Public Company Shareholders' General Meeting, by this letter, we hereby send you the advertisement evidence of the Summons for the Extraordinary General Meeting of Shareholders which have been advertised at:

Koran : Harian Media Indonesia
Tanggal : 25 Oktober 2019

Newspaper: Daily Media Indonesia
Date : October 25th, 2019

Terlampir adalah iklan tersebut.

Attached is the advertisement.

Terima kasih.

Thank you.

Hormat / Regards,
PT FORTUNE INDONESIA TBK.

PT. FORTUNE INDONESIA Tbk


M.D. Menuk Sudaryanti
Direktur / Sekretaris Perusahaan – Director / Corporate Secretary

BUKTI IKLAN

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT FORTUNE INDONESIA TBK

MEDIA INDONESIA – JUMAT, 25 OKTOBER 2019

90X100mm

	PT FORTUNE INDONESIA Tbk. ("Perseroan") Berkedudukan di Jakarta
PANGGILAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN	
<p>Melanjutkan Pengumuman pada hari Kamis, tanggal 10 Oktober 2019, Direksi Perseroan dengan ini mengundang seluruh Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang direncanakan akan diselenggarakan pada:</p>	
Hari / Tanggal Waktu Tempat	: Senin, 18 November 2019 : 10.00 WIB – Selesai : Kantor Perseroan Ruang Agus Salim 1 - 2 Jalan R. M. Harsono No. 2, Ragunan, Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550
<p>Mata Acara Rapat Perseroan adalah sebagai berikut:</p>	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Persetujuan Perubahan Susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan. 	
<p>Catatan:</p>	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham, sehingga Panggilan ini berlaku sebagai undangan resmi bagi seluruh Pemegang Saham. 2. Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang dikelola Biro Administrasi Efek Perseroan, PT. Sinartama Gunita pada hari Kamis, 24 Oktober 2019 pukul 16.00 WIB. 3. Pemegang Saham atau kuasa mereka yang akan menghadiri Rapat wajib membawa asli dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal diri lain yang sah dan atau asli serta fotokopi anggaran dasar terakhir, untuk Pemegang Saham berbadan hukum, dan menyerahkan fotokopi tersebut serta memperlihatkan asli kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. Khusus untuk Pemegang Saham dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") diminta untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR") kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. 4. Pemegang Saham dalam penitipan kolektif di KSEI yang bermaksud untuk menghadiri Rapat, harus mendaftarkan diri melalui anggota bursa atau Badan Kustodian pemegang rekening efek pada KSEI untuk mendapatkan KTUR. 5. Pemegang Saham yang berhalangan hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan menyerahkan surat kuasa tertulis yang sah dengan bentuk dan isi yang disetujui Direksi Perseroan. 6. Formulir surat kuasa dapat diperoleh dengan permintaan tertulis dari Pemegang Saham kepada Sekretaris Perusahaan Perseroan, di kantor Perseroan, Jalan R. M. Harsono No. 2, Ragunan, Pasar Minggu, Jakarta 12550, setiap hari kerja, antara pukul 10.00 – 16.00 WIB atau dengan mengunduh (download) di laman (website) Perseroan www.foru.co.id, mulai hari Jumat, tanggal 25 Oktober 2019. 7. Para anggota Direksi, Dewan Komisaris serta karyawan Perseroan dapat bertindak sebagai kuasa Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa, tidak dihitung dalam pemungutan suara. 8. Materi pembahasan mata acara Rapat dapat diperoleh dengan permintaan tertulis dari Pemegang Saham kepada Sekretaris Perusahaan Perseroan, di kantor Perseroan, Jalan R. M. Harsono No. 2, Ragunan, Pasar Minggu, Jakarta 12550, setiap hari kerja, antara pukul 10.00 – 16.00 WIB atau dengan mengunduh di laman Perseroan www.foru.co.id, mulai hari Jumat, tanggal 25 Oktober 2019. 9. Untuk ketertiban terselenggaranya Rapat, para Pemegang Saham dan atau kuasanya diharapkan hadir 30 menit sebelum Rapat dimulai. 	
<p>Jakarta, Jumat, 25 Oktober 2019 Direksi Perseroan</p>	